MEXICO INFORMA MX

0





AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Derecho de piso, es la urgencia

por Mexico Informa | Oct 24, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

No se sabe si en corto en su visita al Senado de la morenista, Laura Itzel Castillo y de la Cámara de Diputados, de la panista, Kenia López, los legisladores pudieron trasladar los reclamos de sus Distritos en el país sobre la inseguridad al titular de la Secretaría d Seguridad de Claudia Sheinbaum, Omar García Harfuch.

Desde luego que hay un mundo de denuncias que le hacen llegar, tanto a senadores como diputados federales, sobre lo que viven de presiones de derecho de piso o extorsión, productores de alimentos, empresarios, prestadores de servicios, taxistas, negocios formales y changarros informales

Para nadie es secreto el número impresionante de extorsiones que se vive en el país, por eso la presencia de Omar García en el Congreso de la Unión es una esperanza para que le hayan entregado esas denuncias.

Por ejemplo, en Tulum, en Quintana Roo, tierra de destinos paradisiacos, sol y playa con un mar de aguas cristalinas y color turquesa, hoy que entró en crisis, salió a flote las denuncias sobre la delincuencia organizada que trae asoleados a los comercios, venderos, prestadores de servicios, hoteleros, restauranteros y más.

Que la inseguridad ha sido factor para ahuyentar al turismo, a pesar que hay pronósticos del 80 por ciento de ocupación para fin de año. Que todos pagan su cuota obligada.

Pero no solo es ahí, hay estados donde la extorsión se ha prácticamente legalizado, el crimen organizado ha tomado las riendas en el terreno de los PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



0 24/10/2025

OPINIÓN



productores, ellos deciden el precio y a quienes hay que comprarles. Michoacán, Jalisco, Zacatecas, etcétera.

Su distribución también corre bajo su cargo, nada se vende si no está etiquetado por esos cárteles, desobedecer les puede costar la vida.

No pierda de vista las denuncias que hiciera el líder de los limoneros, en Apatzingán, Michoacán, Bernardo Bravo y que le costara la vida. Es increíble que no puedan defender su patrimonio laboral porque están totalmente amenazados.

Es por demás decir que estados están siendo afectados, pues basta recordar que el diputado de Morena, Hugo Eric Flores denunció que el 70 por ciento del territorio mexicano está intestado por el crimen organizado. Ganaron terreno los malosos bajo la complicidad y apacible operación del entonces Presidente López Obrador que todo su sexenio solo expresaba, una y otra vez que habrían abrazos y no balazos. Esa estrategia permitió que los grupos delictivos humillaran al Ejército y la Marina, pues los mantenía atados de pies y manos.

La tarea de Harfuch no está nada sencilla, le heredaron a la Presidenta Claudia Sheinbaum un país destrozado y contaminado de las organizaciones criminales, López Obrador lo permitió.

Además de los cárteles, hay que agregar los narco-políticos, narco-gobernadores y narco. Legisladores de Morena comandados por, como los denunció Donald Trump, el narco-gobierno que tiene México.

La Presidenta Claudia Sheinbaum, está obligada a limpiar al país y encarcelar a esos políticos señalados, pues ella sabe que no hay otra salida para alcanzar la confianza de los mexicanos.

Harfuch se comprometió pacificar el país, lleva un año al frente de la seguridad del país, ha dado golpes extraordinarios y ha desnudado a los funcionarios o servidores públicos involucrados en esas organizaciones criminales, sobre todo en el huachicol, obviamente por las excesivas presiones que impuso Estados Unidos al gobierno de Sheinbaum para atacar esos cárteles que ponen en riesgo, no solo a los mexicanos, sino también a sus ciudadanos del vecino país.

Porque puede apostar qué de no ser así, bajo esa presión de los gringos, simplemente seguiríamos nadando de muertito como lo hizo López Obrador.

https://mexicoinforma.mx/derecho-de-piso-es-la-urgencia/